

EKSPOS

Ciptakan Kondusifitas oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jan 24, 2024 - 13:03



Ciptakan Kondusifitas oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, melaksanakan Giat

Sambang Warga Masyarakat di wilayah Kp. Pasirangin Rt 04/06 Desa Sukamaju, Kec. Nyalindung, Kab. Sukabumi pada Selasa (23/01) pukul 12.30 Wib. Kegiatan ini dilaporkan dengan ijin resmi dari Komandan dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Dalam sambang yang dilaksanakan, AIPDA SUDIRO memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga. Mengingat musim penghujan yang tengah melanda, warga diminta untuk selalu siaga terhadap potensi bencana alam. Bhabinkamtibmas menegaskan pentingnya melaporkan setiap kejadian darurat kepada pihak berwenang, guna memastikan tanggap cepat dan koordinasi yang efektif.

Selain itu, warga juga diingatkan agar tidak membuang sampah sembarangan, khususnya di sungai. Tindakan ini dianggap dapat berkontribusi pada pencegahan banjir. Peningkatan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) juga menjadi fokus dalam himbauan Bhabinkamtibmas, sebagai langkah antisipasi terhadap potensi tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor.

Kegiatan tersebut berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat setempat. Komitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga menjadi perhatian utama dalam giat sambang ini.

Dalam laporan resmi yang diterima, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyampaikan apresiasinya terhadap kelancaran kegiatan tersebut. Ia menekankan pentingnya sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat untuk mencapai keamanan dan ketertiban yang optimal di wilayah hukumnya. Ke depannya, diharapkan kegiatan serupa dapat terus dilakukan guna memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat di Desa Sukamaju dan sekitarnya."